

## 「群馬ちびっこ大学」MD-PhDコースブース出展のご報告

群馬大学が主催するこども体験教室の「第12回群馬ちびっこ大学」が、8月6日(土)から9日(火)まで高崎市の「LABI1高崎」の4階「LABI Gate」で開催され、今年度もMD-PhDコースとしてブースを出展し、参加しました。(出展は前半の2日間のみ)



中心となったのは応用生理学分野と遺伝発達行動学分野で、昨年と同じく「キミもはかせになってみよう」と題し、コース学生が小学生を対象に実験を行い、その楽しさを伝えました。



会場は初日から大入りで、MD-PhD コースのブースにも行列ができていました。順番待ちの間も飽きさせないよう工夫し、子供たちが楽しめるように進めました。学生たちも2回目とあって、余裕を持ってわかりや

すい説明と実験を行い、あわただしいながらも有意義な日程を終えました。

すべての来場者に実験を行えたわけではありませんが、ブースに来てくれた方には実験の楽しさや観察の面白さをお伝えできたと思います。この催しをきっかけに理科に興味を持つ子供が一人でも増えてほしいと願っています。学生・教員も初心に戻って実験に取り組み、充実した時間を過ごしました。(終)

